

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

EL SECRETARIO GENERAL

--

MENSAJE CON MOTIVO DEL DÍA MUNDIAL DEL CORREO

9 de octubre de 2024

En este Día Mundial del Correo, celebramos un hito histórico: el 150 aniversario de la Unión Postal Universal (UPU).

En tiempos de guerra y de paz, de crisis y de agitación, la red postal internacional ha cumplido su misión: conectar a las comunidades y defender el derecho fundamental a la comunicación.

La UPU es también uno de los primeros ejemplos de multilateralismo en acción.

La cooperación mundial contribuyó a garantizar un territorio postal único en todo el mundo, que no deja a nadie atrás al hacer llegar mensajes, mercancías y servicios financieros a algunos de los lugares más remotos del planeta.

De cara al futuro, la UPU sigue aprovechando las nuevas tecnologías para prestar servicios esenciales a la humanidad.

En este importante día, honremos y celebremos la labor de la Unión Postal Universal para salvar distancias y unir al mundo.
